

ENDESA HA ALCANZADO UN ACUERDO PARA ADQUIRIR DOS COMPAÑÍAS HOLANDEASAS: N.V. NUTSBEDRIJF REGIO EINDHOVEN (NRE), DISTRIBUIDORA DE ELECTRICIDAD, Y N.V. GASBEDRIJF REGIO EINDHOVEN (GRE), DISTRIBUIDORA DE GAS

- **NRE posee 100.000 clientes y GRE cuenta con 175.000.**
- **ENDESA invertirá alrededor de 66.500 millones de pesetas (unos 400 millones de euros) en la compra de las dos compañías.**
- **La operación, que está sujeta a la aprobación del Ministerio holandés de Asuntos Económicos, se enmarca en la estrategia de Endesa para incrementar su presencia en el mercado energético europeo.**

ENDESA ha llegado a un acuerdo para adquirir la totalidad del capital de N.V. Nutsbedrijf Regio Eindhoven (NRE), una compañía holandesa de distribución de electricidad que hasta ahora era de propiedad municipal. Simultáneamente, NRE comprará asimismo la totalidad del capital de N.V. Gasbedrijf Regio Eindhoven (GRE), una compañía de distribución de gas de propiedad asimismo municipal.

Ambas compañías operan en un área geográfica centrada en Eindhoven, una de las principales ciudades de Holanda. Con esta operación, que está sujeta a la aprobación del Ministerio holandés de Asuntos Económicos en lo que se refiere a su estructura y calendario, ENDESA se convertirá en la mayor empresa extranjera que realiza actividades de distribución de electricidad y gas en el mercado holandés.

NRE cuenta con unos 100.000 clientes y GRE con unos 175.000. Además, NRE opera la red de agua en el área de Eindhoven y lleva a cabo actividades como instaladora de electricidad y gas.

Ambas empresas tienen un notable atractivo estratégico, ya que suministran energía en una zona que dispone de un elevado nivel de industrialización. Además, se encuentran en un país que posee excelentes conexiones con las principales redes europeas de gas y electricidad, y cuyos mercados de gas y electricidad caminan de manera acelerada hacia su total liberalización.

Mediante la compra de NRE y de GRE, Endesa obtendrá una interesante base de clientes y se situará en condiciones de adquirir una amplia experiencia en el mercado holandés, incrementando sus ventas de electricidad a consumidores cualificados.



Endesa

Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

Estas adquisiciones complementarán las actividades de "trading" de electricidad que Endesa realiza a través del acuerdo de "joint venture" suscrito a finales de 1999 con Morgan Stanley Dean Witter para el desarrollo de esta línea de negocio en el mercado europeo, así como las que lleva a cabo como accionista del Amsterdam Power Exchange (APX), un "pool" de electricidad en el que operan empresas holandesas, belgas y alemanas.

Además, dentro del mercado europeo, Endesa tiene una participación del 10% en el consorcio de accionistas al que ha sido adjudicado el diseño e implementación del mercado mayorista de electricidad de Polonia y posee participaciones en dos empresas de generación: Soprolif (Francia) y Tejo Energia (Portugal).

Una inversión de 600.000 millones de pesetas para crecer en Europa

La adquisición de NRE y de GRE se enmarca en la estrategia de crecimiento en el mercado eléctrico europeo fuera de España que Endesa está desarrollando en la actualidad. La Empresa destinará 600.000 millones de pesetas en el periodo 2000-2004 al cumplimiento de este objetivo a través de su Dirección General para Europa, creada recientemente.

ENDESA estima que esta inversión le proporcionará una interesante capacidad de generación de caja, le permitirá obtener una atractiva rentabilidad de los activos y será acretiva, es decir, tendrá efectos positivos sobre sus resultados desde el primer año.

Madrid, 22 de junio de 2000